

Los nacionalistas arrasan en Guá-a al obtener 15 de los 17 concejales

Lunes, 25 de mayo de 2015

Modificado el viernes, 29 de mayo de 2015

Los nacionalistas arrasan en Guá-a al obtener 15 de los 17 concejales

- Pedro Rodríguez renueva como Alcalde con mayoría absoluta Los tres grupos nacionalistas, liderados por Pedro Rodríguez, Fernando Bañuelos, y Manuel Melián, ganan abrumadoramente las elecciones en Guá-a al obtener 15 de los 17 concejales que componen la corporación.

Los nacionalistas arrasan en Guá-a al obtener 15 de los 17 concejales

- Pedro Rodríguez renueva como Alcalde con mayoría absoluta Los tres grupos nacionalistas, liderados por Pedro Rodríguez, Fernando Bañuelos, y Manuel Melián, ganan abrumadoramente las elecciones en Guá-a al obtener 15 de los 17 concejales que componen la corporación.

Juntos por Guá-a, con 9 concejales, Coalición Canaria, con 5, y Nueva Canarias, con 1, ocupan más del noventa por ciento de las actas de concejales en el Ayuntamiento de Guá-a.

Los dos restantes los ocupan el PSOE y el PP con uno cada grupo.

Pedro Rodríguez, como cabeza de la lista más votada (9 concejales), renueva como Alcalde con mayoría absoluta.

DATOS OFICIALES

Datos de las 0:00 del 25 de Mayo de 2015 Datos de las 0:00 del 25/5 Escrutado 100%Concejales a elegir en 2015: 17
2015Total votantes8.95676,36% Abstención2.77223,64% Votos nulos1511,69% Votos en blanco790,90%
2015CandidaturasVotosConcejales JPG4.04445,93%
9CCa - PNC2.06923,50%
5P.P.7788,84%
1PSOE7088,04%
1NC-FA4585,20%
1UPyD3023,43%
GSP2222,52%
UxGC1451,65%